



Datum: 06.10.2017

E-Mail: inspektionen@ages.at

Geschäftszahl: INS-630140-0009-021

Malaria Italien

Dem Bundesamt für Sicherheit im Gesundheitswesen wurde von der italienischen Behörde mitgeteilt, dass vier bestätigte Fälle von Malaria bei Nicht-EU-Bürgern in Italien (Region Apulien: Ginosa, Provinz Taranto) verzeichnet wurden.

Es handelt sich um einen Fall ohne Reiseanamnese, um zwei Fälle mit Reiseanamnese nach Maghreb und um einen Fall mit nicht verfügbarer Reiseanamnese.

Um entsprechende Beachtung in den Anamnesegesprächen und Spenderselektionen wird daher gebeten.

Dieses Schreiben entspricht dem aktuellen Informationsstand des BASG. Sobald weitere Informationen vorliegen, werden diese bekannt gegeben.

Für das Bundesamt für Sicherheit im Gesundheitswesen

Bauer Ronald
am 6.10.2017

	Dieses Dokument wurde amtssigniert. Informationen zur Prüfung der elektronischen Signatur und des Ausdrucks finden Sie unter http://www.basg.gv.at/amtssignatur .	
	Bundesamt für Sicherheit im Gesundheitswesen Traisengasse 5, 1200 Wien	
Signaturwert	c0TebDsmPrS5tI5hfvrvdzfvd1p1 iwB2hsulua2GPev/vlgaiWm51 1vgTImkkSmvAGbrSDaps0ibm5tvSSIAI 0vth12k2hrTmcr2wW/wkgsf dWbmPgd5BwbGnSaDPbdDvsWTVpd itckPpp1A0sGG02s5uvc c5gTr5u5mpshuso51unSghfzgltdag	